

Toallitas y paños húmedos

Limpiar pisos y superficies de una forma más rápida y simple

Sobre todo durante todo el periodo de invierno, la preocupación por la limpieza y por mantener todas las superficies desinfectadas es fundamental para mantener un ambiente higienizado y libre de suciedad. Para eso existen productos que hacen más fácil la limpieza diaria.

Por: Germán Kreisel



Las marcas han sabido innovar en nuevos productos que han hecho más simple y fácil la limpieza en el hogar, como paños, traperos y esponjas, pero también, algunos químicos que sirven para las más diversas necesidades.

Ya son muy utilizadas las toallitas desinfectantes y también los paños o traperos multiuso que incorporan ricos aromas y cuentan con características antibacterianas. Así también, nuevos productos que contienen amonio cuaternario, que aporta una solución fungicida, bactericida y viricida.

En ese sentido, Beatriz Arteaga, directora Escuela Técnico de Nivel Superior en Enfermería de la Universidad de Las Américas, indica que todos los productos de desinfección tienen cierto grado de toxicidad para las personas, por lo tanto, su manipulación debe ser adecuada. "Todos los desinfectantes o antisépticos

deben ser utilizados de forma separada, pues si se mezclan no solo pierden su efecto de desinfección, sino que también generan moléculas de mayor toxicidad para el organismo".

Diversas marcas cuentan con estas toallitas desinfectantes en su cartera de productos, que matan el 99,9% de virus y bacterias; para cocina, con cualidades desengrasantes; para baños, que cuentan con un alto poder desinfectante; y toallas húmedas limpiavidrios, para dejar brillantes y sin pelusas espejos y cristales.

En esa línea, los productos más recomendables son los que contienen cloro y alcohol, ya que tienen menor riesgo de toxicidad para las personas. La recomendación es usarlos dos o tres veces al día, sobre todo si hay una persona contagiada o enferma en el lugar. Para el aseo de las casas en épocas donde existen más virus circulando, se reco-

mienda una desinfección de las superficies una vez al día.

Respecto a los paños húmedos con alcohol que son utilizados comúnmente para el lavado de manos, deben utilizarse exclusivamente cuando no hay acceso a agua y jabón para lavarse las manos. Por ejemplo, al estar en la calle, tocar elementos de uso común, utilizar transporte público o vehículo particular.

Con una mascota

A la hora de considerar la limpieza de la casa cuando en ella vive una mascota, en primer lugar, se debe desinfectar los suelos, pisos y todas las superficies en las cuales el animal suele subir o merodear, sobre todo si existen alfombras, cubrecamas, sofás y mesas. Otro sector que usualmente es visitado por felinos curiosos es la cocina, por lo tanto, es fundamental limpiar mesones y cubiertas.

Además, el cuidado e higiene de la mascota debe ser mayor una vez terminado el paseo por la calle o el exterior. Es importante, lavar las patas de tu mascota con una solución de agua y jabón (idealmente hipoalergénico) y secarlas con toallas de papel.



Probablemente existen temporadas en que el piso, la alfombra o sillones están llenos de pelos, o ya se nota un desgaste por uso de las mascotas. Para simplificarse la vida, existen productos y accesorios que permitirán tener el hogar sin suciedad, véalos a continuación:

• **Aromatizador o quita olores:** las feromonas, la orina, heces o vómito del animal son olorosos por lo tanto neutralizar el ambiente es primordial para un entorno agradable.

• **Mopa o limpiapiso:** Considerar que limpie y desinfecte en profundidad y no sea nocivo para las mascotas.

El nuevo traperito húmedo de Teza es más que un simple accesorio de limpieza. Su fórmula especial no solo elimina eficientemente la orina de tu mascota, sino que también neutraliza los malos olores, dejando un aroma fresco y agradable en el ambiente. Además, su diseño biodegradable es respetuoso con el medio ambiente.